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1. 2月担当例会 

次世代育成委員会 委員長 平 慶一郎 

2月 10日（月）に当委員会による、「今よりも強く！個の成長・組織の成長へ」 

をテーマに、貿易ゲームを使った担当例会を開催させていただきました。 

2月は萩原ブロック会長公式訪問でもありました。初めての事業ということだけ 

ではなく、広島ブロック協議会の方々が担当例会に参加されるということで非常 

に緊張しました。委員会内で何度もリハーサルを重ね、準備万端と意気込んだも 

のの、まだまだ打合せ不足、準備不足が否めないところもありました。 

それでも委員会メンバー、LOM メンバーのご協力のおかげで、自分が参加者に何を学んでもらいたいかを感じて

もらえたと思います。私自身もこの担当例会を形作っていく中で、非常に勉強になりましたし、この達成感を次

の事業でも味わいたいと思います。 

最後になりますが、通常よりも早い時間からの参加をしていただきました萩原会長をはじめとされます広島ブロ

ック協議会公式訪問団の皆さま、LOMメンバーの皆さま、本当にありがとうございました。 

 

※マジモードの森山理事長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   ※白熱のゲーム展開、若手社長の宝石箱や～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

でっきるっかな♪ 

でっきるっかな♪ 

できるか～な～♪ 

 

中途半端は嫌いでね。 

平均とか、中間とか 

アベレージとか。。。 

 

大量生産、大量消費！ 

バブリーにいこうぜ！ 



2. 3月会員セミナー 

会員品格向上委員会 委員長 千葉一志 

3月 15日（土）・16日（日）の 2日間に渡り、帝釈峡 国民休暇村にて 

会員セミナーを開催させて頂きました。 

このセミナーの目的は、会員其々が自分の品格意識を構築・向上させるこ 

とと、社会人として JC会員として基本的な知識・マナーの修得、そして 

新入会員と先輩会員が肩を並べ、同じ時間を共有することで会員同士の絆 

を深めていただきたいという思いで開催させて頂きました。 

当初、森山理事長より「新入会員のみを対象とするのではなく、現役会員すべてを対象として開催して欲し

い」とのお言葉をいただき、その意向に沿うべく委員会一同で何度も協議を重ね、臨時委員会を開き、会場

の下見を行って参りました。そして当日は座学を中心に、JCの知識や、マナー講座、3分間スピーチの練習、

新入会員による模擬事業計画書プレゼン大会等を行い、JCの在籍年数を問わない参加型のセミナーにする

ことができました。 

例会後の歴代理事長講話では、吉元大裕先輩にお越しいただき、新入会員へ向けて熱いメッセージとエール

を頂きました。2日目では全員が同じ緊張感の中、体力的に修練を重ねる「燃焼系」セミナーになりました。 

現役会員より「この歳でも勉強になった」「千葉委員長らしくて良い」と、お褒めの言葉もいただき、大き

な達成感を得る事が出来ました。私自身、このセミナーによって大きく成長させて頂きました。 

そして、4月 27日に急逝された唐川一秀君との最後の事業として、大変記憶に残るものとなりました。 

最後に、歴代理事長講話にて JCの歴史と自分の思いをご教授していただいた吉元大裕先輩、開催や設営に

あたりご協力いただいた現役会員の皆様、格別のお力添えを賜りまして誠にありがとうございました。 

 

                    ※第 48代理事長吉元先輩より貴重なご講話をいただきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※モジモジ１号＆2号         ※JCの知識・基礎を学習中 

 

 

 

 

 

 

 

 

Let’s enjoy☆ 

会員セミナー!!! 



                                 ※マナー講座にて 

 

 

※森山理事長＆ﾓｼﾞﾓ…北川直前理事長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※会員セミナー2日目 「燃焼系・品格向上プログラム」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・森山理事長 

北川さん、色々聞きた

いんですけどこの役は 

何故受けたんですか？ 

 

北川直前 

これね！そう！ 

妻子にも好評なんよ！ 



3. Ｂ－1グランプリ 

専務理事 井上達也 

3 月 22 日、23 日に府中の地にて、2014 年関西・中国・四国 B1 グランプリ 

in 府中がおこなわれました。府中青年会議所としては、浅野味噌（株）さんの 

全面協力のもとブース出展をおこないました。2 日間とも晴天に恵まれ、 

府中に述べ 13 万人もの人が集まるという最大級の一大イベントとなり、私たち 

府中青年会議所のブースも大盛り上がりで大盛況でした。 

途中あまりの人の多さにソフトクリームの機械が悲鳴を上げるといったハプニング 

もありましたが、たくさんのフロアーメンバーの協力があってこその成功だったのではないかと思います。 

ご協力いただき誠にありがとうございました。また、ブース出展に多大なるご協力をいただいた浅野味噌（株）

様においても大変感謝をしております。ありがとうございました。 

 

                            ※赤アフロ委員長＆副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※森山理事長＆栗原事務局専任理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4. 広島ブロック野球大会 

実行委員長 河村晋丞 

2014 年度広島ブロック予選野球大会を開催させて頂きました事、 

ご報告申し上げます。 

本年度は、（一社）府中青年会議所が主管させて頂き、前夜祭 4 月 12 日（土） 

野球大会 4 月 13 日（日）に開催致しました。この事業は、青年活動を邁進する 

中で、県内メンバーが楽しみにされている事業である事、さらにメンバー同士の 

交流・懇親・友情を深め育む場として毎年開催されております。 

重大な事業の実行委員長を請け責任の重さを認識すると共に、さらなる勉強の場を与えて頂いた事に感謝し、野

球大会運営に際しテーマを「直進・まっしぐら」と掲げ半年間ではありましたが「直進・まっしぐら」と駆け抜

けて参りました。 

大会当日を迎え、天候は雨と呆然と立ち尽くすほどの悔しさを覚える中、会場の状態が気になり車を走らせまし

た。すると、お借りしていた野球場は、水捌けが良くグランド整備を行えば試合が出来る状態でありました。直

ちに開会式会場を上下中学校体育館に変更し、試合を予定通り行える様進めて参りました。その結果、試合開始

時間が 2 時間遅れたものの試合は出来ましたが、プレーヤーの方々には小雨の中での試合運びとなりました。 

その上、決勝トーナメントを 3 チーム 9 名によるジャンケンとなり残念な空気が漂っていましたが、メンバー皆

様のご協力により白熱したジャンケンを繰り広げて頂き、まれにみる熱きバトルであったため見る側も楽しませ

て頂きました。 

最後になりますが、今大会を主管するにあたり広島ブロック協議会の方々を初め、当ロムメンバー及び府中地域

の皆様に多大なご尽力並びにご協力を頂きました。このご恩を胸に刻み今後の青年活動に邁進致します。 

なお、事業を成功に導いて頂きました皆様に感謝の意を込め、ご報告と変えさせて頂きます。 

誠に、ありがとうございました。 

 

※トロフィーと賞状を頂きました！ 

 

 

 

 

 

 

 

※府中 JC は個性溢れるチームメイト揃い！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5. ブロックゴルフ大会 

専務理事 井上達也 

5 月 10 日に庄原にある庄原カントリークラブにてブロックゴルフ大会が盛大に 

行われました。府中青年会議所からは 11 人の参加という大変多くの参加をいた 

だきました。この日は晴天に恵まれ、気持ちよくプレーをすることができました。 

私事ではありますが、この日は OUT39 IN43 82 というスコアーでプレーすること 

ができブロックで 3 位になることができました。 

とても充実した一日をおくることができました。ありがとうございました。 

毎年参加をしている事業で昨年からは土曜日に開催日を変更したということもあり、参加者が年々増えていると

思います。このブロックゴルフ大会をきっかけにゴルフを始めるメンバーが増えるように来年以降もフロアーメ

ンバーを誘って参加したいと思います。みなさま今後ともご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※井上専務理事、見事にブロック内 2 位！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



6. 5月同伴例会 

事務局専任理事 栗原大高 

去る 5 月 17 日に同伴例会を開催いたしました。 

今回の同伴例会は日頃より私たちの JＣ活動のよき理解者として同伴者を 

おもてなしすることはもとより、スライド上映でＪＣの活動を見ていただき 

ました。私たちがＪＣでどのようなことをしているか少しでも理解して 

もらえたと思います。同伴者同士でも、話が弾み大変盛り上がりました。 

また、今回サプライズでメンバーから同伴者へ日頃の感謝を込めた手紙を 

サプライズで渡しました。サプライズ好きな女性は声を上げて喜んでおり、 

冷め切った愛が取り戻せたように感じました。 

この度の同伴例会はたくさんの方々の協力により終えることができました。ありがとうございます。 

 

※山本監事ご夫妻 

 

 

※森山理事長 挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※仮入会員吉田君と野宗卒業生・・・ん？！ 

 

 

                         ※澤田監事ご夫妻 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



7. 仮入会員セミナー 

地域連携推進委員会 委員長 浅野裕子 

先日、５月度仮入会員セミナーを開催いたしました。 

対象の仮入会員は２名でしたが、正会員と一緒に青年会議所が 

どのような組織であるか、そして青年会議所ならではの用語などを 

学んでいただきました。 

仮入会員もだんだんと打ち解け、スポーツ交流の「隠れ王様ドッジボール」 

が終わり、懇親会の時にはすっかりメンバーと仲良くなっていました。 

                  新たに仮入会員を迎えることで、府中青年会議所がより力を増した

ように感じました。9月には後期仮入会員面接がございます。より

力強く青年会議所活動を行って行くために、会員勧誘活動に力を入

れて行きたいと思います。特別会員の皆様にも、是非お力添えを賜

りますよう、よろしくお願い致します。 

 

 

 

8. 卒業生インタビュー 

・日野恵輔 卒業生 

＜JC 生活を振り返って思い出に残る事業、事件は＞ 

一番印象に残っているのは、2 年目に幹事として広島ブロックに出たことかな。 

ブロックの正副旅行に自分だけ出席して鹿児島に行った。だいぶお金使ったね。 

ブロックでの卒業式でスライドを作らされて、各ロムの写真がなかなか集まら 

ないしね。連絡手段がまだメールでなくＦＡＸだったし。 

最近では JC ニュースを書いてくれって頼まれたときはしびれたね。 

ここ最近で一番です。 

今からベトナムに行くのでと、泣きそうな声で頼んできたからね。その後に菓子折りが届いていたよ。 

他には、後藤真顕さんの事業で自衛隊に行くというのを下見に行ったときのことかな。福山の商工会か何かがち

ょうどするというので見に行った。呉まで行って、朝から夕方まで 1 月なのでとても寒くてしんどかった。 

事件と言えば、32 歳で副理事長になった時に、後藤展幸さんが倒れたことだね。どうやって回していこうかと。

ブロックの会員セミナーでは訳もわからず 3 時位まで飲まされるし。大変でした。 

 

 

 ＜現役会員に向けて一言＞ 

休会はしない方が良い。復帰した時にモチベーションが下がってしまうし、 

良くも悪くも抜け道がわかってしまう。 

来た役職は必ず受けろとは言わないが、できる限り受けられるように、こな 

せるように頑張ってほしい。委員長がうまくできなければ、もう一回委員長 

するくらいでも良いと思うし、率先してやれば勉強になると思う。 

ブロックに出るのも良い勉強になる。時間もお金も使うけどね。 

青年会議所は会議をする所なのでそれを忘れないでほしいです。 

文責：次世代育成委員会 副委員長 福永 義治 



・野宗 治 卒業生 

＜JC 生活を振り返って思い出に残る事業、事件は＞ 

自分が委員長の時の事業で言えば「狩りに行こうぜ！」かな。 

僕が委員長の時は本当に自分がやりたい事業ばかりやって満足したけど、当時の 

担当副理事長が可哀想だったかな(笑)ただ弓矢を作る時は楽しそうにやっていま 

したね。事業ではグループごとに分かれて得点を競って、得点が高い順にカレー 

の具材を選ぶんだけど、JC メンバー用のカレーがものすごい激辛になって(笑) 

せっかく用意したレシピを無視するわ、ルーの分量を無視するわで(笑) 結局 

食べれなかった。 

古い事業で言えば「でんじろう」かな。 

当時の理事長が体調不良で不在になって、僕はセクレタリーだったんだけど、事業開催の直前で理事長が復帰さ

れたりとか。打上げで卒業生が締めの挨拶をされた後で僕がさらにしゃべって怒られたりとか(笑) 

もう 1 つは「第 1 回わんぱく冒険学校」だね。この時は親も一緒に参加しての 1 泊 2 日だった。1 日目はロック

クライミングをしたり、2 日目はイカダを作って川下りをしたりと、結構ハードだった。その中で普段見れない

子どもの姿を親に見せることによって、自分の子どもでも知らない一面を見せることができた。 

「でんじろう」も「第 1 回わんぱく冒険学校」も予算がなかったんだよ。企業協賛や補助金でやってた。当時は

メンバーも 60 名ほどいたけど、今後は人も予算も減っていく中で、自分たちがどういう事業ができるか、人も

予算もあるうちに試そうって方針だった。この 2 つの事業が成功すれば、例え人や予算が減っても事業ができる

やり方が見えてくるんじゃないかって。予算が集まらなかったらどうしようって思ってたけど(笑) 

 

 

              ＜現役会員に向けて一言＞ 

主催者側が本気で楽しまないと事業はやる意味がない。 

そういう事業は自分が参加しても楽しかった。 

今は良くも悪くもそうじゃない事業もある。 

その中で、全員が本気になって楽しいと思える事業をやろうぜ！ 

こうなってくるといい方向に向かうと思う。そうすれば自然と人も集まってくる。 

僕はそういう思いでやってきたし、現役メンバーみんなにそうなってほしい。 

     文責：次世代育成委員会 委員長 平 慶一郎 

 

 

 

 



9. スマイルボックス紹介 

・3月例会 

◆2月担当例会無事終了！                       ＜櫻木副理事長、平委員長＞ 

◆広島ブロック訪問団参加の貿易ゲームで堂々の一位、浅野正裕リーダー率いる府中ＪＣチーム！ 

これもひとえに、素晴らしい理事長の相乗効果ですね。ある時はﾐｭｰｼﾞｼｬﾝ、ある時は代表取締役、 

ある時は第 52代理事長！しかして、その実体は！？    ＜(株)太陽都市クリーナー 森山直洋君＞ 

◆担当例会説明の要所にて小刻みにスベる！スベり倒す！ 

どすべりキャラを見事形成、確立、そして伝説へ。        ＜クロダルマ(株) 平 慶一郎君＞ 

◆懇親会ゲームシリーズ！貪れ！ガリガリくん！ここだけの話、対戦相手に花を持たせたが・・・ 

実はお酒が飲みたかっただけ。府中 JCのお祭り番長！          ＜坂本(株) 坂本 充君＞ 

◆懇親会ゲームシリーズ！ダチョウ倶楽部も戦々恐々！ 

王道の灼熱発狂リアクション！府中 JCのリアクション芸、師範代    ＜(株)高月組 高月龍樹君＞ 

◆懇親会ゲームシリーズ！森山理事長バーサス萩原ブロック会長！ 

萩原会長にアタリ棒を掴ませ、まさかの強制おかわり。 

森山理事長を見事にサポート！府中で暗躍する敏腕専務！       ＜(有)イノウエ 井上達也君＞ 

◆3月誕生日の皆様                    ＜藤岡武志君、栗原大高君、蛎田大悟君＞ 

 

 

・4月例会 

◆3月担当例会無事終了！                      ＜高月副理事長、千葉委員長＞ 

◆会員セミナーに舞い降りた妖精。顔の彩りは LOVE&PEACE！筋トレ大好き、かまってちゃん。 

座右の銘は「長い物には巻かれろ！」             ＜川元運送有限会社 千葉一志君＞ 

◆会員セミナー事件簿！ 

悲願！懇願！俺にも罰ゲームはよはよ！鬼に避けられる残念な男、ＳＡＷＡＤＡ。 

罰ゲームを与えてもらえないという新感覚、罰ゲーム。結局あなたにはご褒美でしたね。 

楽しんでいただけましたでしょうか？               ＜(株)協和産業 澤田綱一君＞ 

◆悲劇！惨劇！サランラップ越しにディープキス。野宗さんにトラウマを植え付けた男。 

ねぶりまわす姿はもはや悪魔！忘年例会打ち上げへの伏線。      ＜旭鉄工(有) 唐川一秀君＞ 

◆激昂！恫喝！今まで培ってきたキャリア、プライド、キャラクター。 

すべてを脱ぎ捨てた真の男が今ここに吠える！・・・このブタ野郎！！忘年例会打ち上げへの伏線。 

＜旭スチール工業(株) 山本圭一君＞ 

◆ブロック野球大会 無事終了           ＜河村実行委員長、北川監督、高月キャプテン＞ 

◆前夜祭見事な名司会！脈略なしのキャラ設定！        ＜澤田綱一司会者、浅野裕子司会者＞ 

◆野球大会準優勝！そして地区大会出場！やはり我々の指揮が良いのでしょうね！・・・ね！ 

＜北川監督、高月キャプテン＞ 

◆キャプテンを差し置き、見事な選手宣誓！今年はブラジル W杯が楽しみです！ 

＜府中ＪＣ紅一点 浅野裕子嬢＞ 

◆卒業生唯一の設営参加！この人がいれば 100人力！          ＜(有)野宗建材 野宗 治君＞ 

◆試合前からワンアウト！あ、おれグローブ忘れとるが！ 

奥様が上下までまさかの代走！懇願 哀願 ノーメイク！！！         ＜北川監督（奥様）＞ 

◆ファーストファウルフライをポロリ、全試合唯一のエラー！           ＜澤田綱一選手＞ 

 



◆内野フライ・・あ・・・あれっ？バッター走らない・・・えっ？ バッターがいない・・・ 

あっコケてる！今日もスベってます！いやコケてます！             ＜坂本 充選手＞ 

◆いつもより走ってます！終始、肩で息、口が開きっぱなし！ 

ヘトヘト感を大アピール！！                        ＜藤岡武志三塁手＞ 

◆勝利を決定づけるタイムリー！ヘッドスライディングで泥んこ祭り        ＜福田竜也選手＞ 

◆優勝決定戦じゃんけんシリーズ！ 

試合は出てないけど～じゃんけん 2戦 2勝！勝って喜ぶ姿もチャラってる！   ＜補欠・栗原大高君＞ 

◆準優勝を決定付ける負け！仮入会員、松本卓也君・・・の正スポンサー！  ＜浅野裕子マネージャー＞ 

◆4月誕生日の皆様                          ＜栗本淳二君、河村晋丞君＞ 

 

 

・5月例会 

◆4月ブロック野球大会・慰労会無事終了！      ＜森山理事長、井上専務理事、河村実行委員長＞ 

◆慰労会 珍事シリーズ！ 

櫻木副理事長に吠えた！酔った勢いで千葉が暴走。が、あっけなく論破される。 

動機は櫻木さんの愛を一身に受ける平さんへのジェラシー。6月理事会炎上への伏線。 

＜血液型で人間を判断する男、28歳 独身 千葉委員長＞ 

◆仮入会員セミナー無事終了！                   ＜藤岡副理事長、浅野委員長＞ 

◆王様は誰だ！隠れ王様ドッジボール！開始 45秒で瞬殺！？ 

素足で試合に臨む彼は一体何を背負っているというのか・・・    ＜金丸木工(株) 栗原大高王子＞ 

◆新入会員が引き起こした奇跡！？いや、実力！ドッジボールで怒涛の逆転トリプルアウト。 

＜高月龍樹君、澤田綱一君、栗原大高君、松本卓也王子＞ 

◆読者の期待に応え、待ちに待った最終巻が遂に登場！2013年度ＪＣニュース幻の 12月号。 

堂々のＨＰリリース！おめでとうございます！そしてお疲れ様でした！！ 

＜会員資質向上委員会 直前副理事長 坂本 充君、直前委員長 後藤功二君＞ 

◆5月誕生日の皆様                          ＜後藤功二君、北川慶祐君＞ 
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